

#TARIFVERHANDLUNGEN 06. Juli 2016

Abellio Rail: EVG wird Haustarif weiterentwickeln

Die EVG hat den Haustarifvertrag bei Abellio Rail Mitteldeutschland zum Jahresende gekündigt. Wir werden ihn an vielen Stellen weiterentwickeln. Bei der Bezahlung, bei der Anerkennung der Tätigkeitsjahre, bei der Arbeitszeit, bei Erholungs- und Bildungsurlaub.

Die EVG hat den Haustarifvertrag bei Abellio Rail Mitteldeutschland zum Jahresende gekündigt. Wir werden ihn an vielen Stellen weiterentwickeln. Bei der Bezahlung, bei der Anerkennung der Tätigkeitsjahre, bei der Arbeitszeit, bei Erholungs- und Bildungsurlaub.

Unser Ziel: Das Entgeltniveau von DB Regio muss zum Maßstab für die ganze Branche werden! Im Klartext: Kein SPNV-Unternehmen zahlt dann weniger.

Und wir kämpfen für mehr: Bei vielen Unternehmen im SPNV haben wir bereits deutlich höhere Tarifverträge abgeschlossen.

Unsere Instrumente dafür sind der Branchentarifvertrag SPNV und der Haustarifvertrag.

Diese Ziele können wir nur gemeinsam erreichen! Nur mit einer starken EVG bei der Abellio Rail Mitteldeutschland können wir erfolgreich für höhere Löhne und bessere Arbeitsbedingungen kämpfen.

Downloads

 [infodownload.pdf](#)

(PDF, 54.40 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/tarifpolitik/aktuelles/16_07_